



ICP

INSTITUT
CATHOLIQUE
DE PARIS

Retour
sur

Une visite ukrainienne inédite à l'ILCF

L'Institut de Langue et de Culture Française (ILCF) a accueilli un groupe d'adolescents ukrainiens et leur a fait visiter le campus parisien de l'ICP. Retour sur ce moment important pour eux.



Recevez l'actualité de l'ICP !

Je choisis mes centres d'intérêts



INTERNATIONAL

Redonner de l'espoir aux jeunes ukrainiens

Douze adolescents ukrainiens, âgés de quatorze à seize ans, ont passé quelques jours à Paris en ce début d'année et en ont profité pour visiter l'ICP et l'Institut de Langue et de Culture Française (ILCF).

Certains ont perdu un parent, d'autres ont été enlevés avant de revenir en Ukraine, tous font face au traumatisme de la guerre et aux bombardements permanents dans la ville de Soumy, située près de la frontière avec la Russie.

L'association « Diplomatie culturelle », et sa présidente Iona Solonina, organisent ces voyages qui représentent une bouffée d'air inespérée pour ces jeunes ukrainiens.

Une journée de détente à l'ICP avec l'ILCF

L'équipe de l'ILCF a accueilli le groupe à la Maison de la recherche pour un moment de partage et de convivialité. Les adolescents se sont essayés au français, une élève s'est révélée particulièrement douée.

La visite du campus les a inspirés, donnant envie à quelques adolescents de profiter de l'échange existant entre l'ICP et l'Ukrainian Catholic University (Lviv) d'ici quelques années. Selon les mots de la présidente, « *les enfants sont repartis avec le cœur rempli de gratitude et de souvenirs précieux qu'ils chériront longtemps.* »

Publié le 27 février 2024 – Mis à jour le 27 février 2024

A lire aussi

A LA
UNE

INTERNATIONAL

Tous les tags